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NO.1812 

会長告知    会長 萩田 均 
Ｉ Ｍ の PR と会員の健康をよろしくお願いします 

 2 月 25 日の茅野 RC ホストによる IM (インターシ

ティーミーティング)新会員セミナーの PR に篠原ガ

バナー補佐、小尾 IM 実行委員長、竹村 IM 副実行

委員長をお迎えしました。昨年の当クラブホストに

よる IM に、茅野から多くのメンバーがおいでになり

ました。お返しのためにも多くの出席をお願い申し

上げます。 

本日は当初の予定ですと、市長、町長の新春卓話

をいただく予定でしたが、岡谷市長が 3 月でなけれ

ば卓話ができないとのことで、いつもは 3 月に実施

していました会員の健康診断と平山先生の卓話を

早いのですが、1 月に実施させていただきました。

私たち会員の多くは、お二人の先生に診ていただ

き、健康な暮らしをそして生活をしています。仕事

が、奉仕ができるのも先生方のおかげと感謝してお

ります。 

 このような相互の支えも、そして能登半島地震へ

の義援金の件も人のやさしさの中から発生すること

と思います。出来る範囲において、募金のほどよろ

しくお願いします。 

 15 日午前 7 時少し前に火球があったことは、多く

の方がご存じと思います。もしかすると隕石としてこ

の辺に落下しているかもしれません。黒く焦げた石

を見つけたら、国立天文台に連絡をしてください。

はやぶさなどの探査機を、多くの費用を使い実施す

るより、落ちたばかりの、変質していない隕石を調

べる方が相当に安価な宇宙の探査になります。 

 本日、健康の件、平山先生、小笠原先生、よろしく

お願いします。 

 

◇幹事報告◇  幹事 望月 勉 

【連絡事項】 

1. 今月の例会中、能登半島地震への義援金を 

お願いしております。募金箱を回しますので、

引き続きご協力をお願い致します。 

2. IM の出欠は本日締切となっております。   

出欠表を回しますので、ご回答いただいている

方もご確認をお願い致します。 

3. 来週 1 月 25 日の例会は下諏訪町長の宮坂徹様

をお招きして、新春卓話をして頂きます。     

ぜひご出席をお願い致します。 

4. 本年度も、地区より書き損じはがき回収の依頼

が参りました。 

お持ちの方は、事務局へお願い致します。 

【受領文書】  ミンダナオの風 

 
 

◇茅野RCよりIM告知◇ 
茅野ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 小尾 IM 実行委員長談話 

今年の私どもの IM のテーマは、「翔
はばた

たけ世界へ 

青少年は地域の力」です。 

日にちは、2月25日１１時より、まず手作りでの

会員セミナーを行います。伊藤雅基パストガバナ

ーに、ポリオ根絶についてお話しいただきます。

入会３年以上の方も大歓迎です。 

その後、私どもは青少年奉仕と国際奉仕に力を入

れてきたため、バンコクのタイ王立スワンクラー

ブランシット高校と、東海大学付属諏訪高校、長

期交換留学生の生徒をリモートでつなぎパネル

ディスカッションを行います。 

昨年の諏訪湖さんの IM に負けない内容をやって

参りたいと思います。一番は最後の懇親会だと思

っております。ぜひご都合をつけてご出席をお願

い致します。 
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武村副実行委員長 小尾実行委員長 篠原ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

 
 

【出席報告とニコボックス】 
出席報告 

ニコニコボックス 
利用人数 今回の金額 

会員数 32 人 7 人 23，000 円 

出席対象 31 人 前回累計 270，000 円 

出席者数 23 人 累計 293，000 円 

出席率 71.8％ 目標額 ６０万円 

前回修正出席率    ％ 達成率 48，8％ 

 
 
ニコニコボックスの達成率
が少し遅いようです。 
皆さんのご協力をお願い致
します。   高山巌会員談 

 
 
 
稿者の敬称 略 
 

〇篠原ガバナー補佐、小尾 IM 実行委員長、 

武村 IM 副実行委員長いらっしゃいませ萩田 均 

〇平山先生、健康卓話楽しみにしています。 

よろしくお願いします。         宮坂 英貴 

〇篠原ガバナー補佐はじめ IM 実行委員の皆様、 

本日はご苦労様です。         吉澤 邦雄 

〇本日、健康診断、小笠原先生ありがとうございま

した。血圧が思ったよりも、だいぶ高かったので、 

本日を期に食生活等、考えています｡ 五味 弾 

 

◇例会内容◇ 職業奉仕委員会担当例会 

   
宮澤孝良委員長     小笠原仁先生とスタッフ 

➀ 健康診断 諏訪湖RC医師 小笠原仁会員担当 

② 卓話 諏訪湖 RC 医師 平山隆勇会員担当 

  
本日は、【認知症について】と、【認知症初期対応チーム

の認知症サポート医としての職業奉仕】について、お話

しさせていただきます。 

まず、認知症にもいろいろ種類がありますが、およそ 7

割がアルツハイマー型、いわゆる物忘れです。症状とし

ては、同じことを何度も言う、食事をしたことを忘れる、片

づけられずゴミ屋敷化する、通帳など大切なものをどこ

にしまったか忘れるなどです。そのアルツハイマー型認

知症の原因は、アミロイドベーターという脳のゴミです。

正常の人の脳にも存在しますが、理由はまだ分かりま

せんが、これがどんどんたまり、染みのような老人班に

なると、発症します。しかし、これは発症前の 20 年くらい

かけて蓄積されるので、気がついたときには既にゴミが

たまってしまっています。MRI で正常な人の脳と比べて

みると、脳が小さく委縮しており、隙間が空いてしまって

いるのがよくわかります。この治療法は、今まで、脳の

間が空いてしまった所の流れを良くしようとする薬でした

が、これは根本的な治療にはなりません。しかし、去年

の１２月から、レカネバブという新しい薬が使えるように

なりました。これは、アミロイドベーターを除去できる薬で、

根本的な治療ができます。 

また、アミロイドベーターがたまっているかを検査できる、

アミロイド PET という機械があります。県内では、相澤病

院にありますので、よろしければ検査を受けてみてはい

かがでしょうか。 

さて次に、認知症初期集中支援チームについてお話さ

せていただきます。初期の認知症や、認知症かなと思わ

れる時に、困っていることを相談いただくと、医療や介護

へつなぐ、専門医に紹介する役割を担っています。初期

対応ですので、次につないだら、私たちの役目は終わり

です。下諏訪や茅野にもあり、下諏訪は小笠原先生と私

が所属しており、認知症サポート医３人のうち2人がロー

タリアンです。 

本当にお金にはなりませんが、日々、我々の職業を通し

て、ロータリアンとして奉仕させていただいています。 

牛山事務局員編集 

 
田中さんより 

認知症の予防策はありますか 

答え 
皆さんもうご存じのことですが、生活習慣病が少なからず起因します

ので、しっかり治すことが大切です。あとはよく運動をすること。そして、

社会との繋がりを持つことも大切です。何といっても、独居老人は認

知症になりやすいからです。 


